



**Sanjuana Martínez Montemayor, encargada de quebrar NOTIMEX**  
Se gastó durante 5 años millonario presupuesto

# San Juana Martínez encargada de quebrar NOTIMEX

## SE GASTÓ durante 5 años millonario presupuesto

RAÚL RUIZ-TANYA ACOSTA-RAFAEL ORTIZ/REPORTEROS

**T**rabajadores de Notimex entrevistados por unomásuno no quitan el dedo del renglón, piden aclarar ¿a dónde fueron a parar los 600 millones de pesos de las partidas presupuestales anuales de Notimex? La exigencia de los comunicadores es solicitar la comparecencia de la directora general de la Agencia de Noticias del Estado Mexicano Notimex, Sanjuana Martínez Montemayor, quien debería estar en la cárcel por el desvío millonario de más de 1,123 millones de pesos que se gastaron a lo largo de cinco años de esta administración. Por el desvío o malversación de más de 230 millones de pesos anuales de los presupuestos 2019, 2020, 2021 y 2022.

Se pide la comparecencia de la directora de Notimex "para que explique la situación de la Agencia en los últimos 4 años de huelga que enfrenta Notimex, así como el uso y ejercicio de los recursos asignados a la agencia durante el periodo de huelga". Asimismo, se invitó a profundizar con respecto al ejercicio de los recursos asignados a Notimex, donde se avaló que sigan ejerciendo de forma ilegal por parte de Sanjuana Martínez y otros funcionarios el presupuesto, ello mediante el pago de sus salarios y prestaciones.

**DIPUTADOS AVALAN EN COMISIÓN REFORMA DE AMLO PARA EXTINGUIR NOTIMEX; MORENA VA POR UNA NUEVA AGENCIA**

La Comisión de Gobernación en la Cámara de Diputados aprobó el decreto de extinción de la Agencia de Noticias del Estado Mexicano Notimex, enviado por el presi-

dente López Obrador, a la vez que los legisladores de Morena adelantaron que irán por crear una nueva agencia.

Se avaló por 20 votos por parte de las legisladoras y los legisladores de Morena, PT y PVEM, así como 17 sufragios en contra del PRI, PAN, PRD y MC. Durante el debate del proyecto, la diputada del PAN, María Elena Pérez Jaén, dijo que hoy más que nunca, ante tanta desinformación, los ciudadanos necesitan fuentes confiables que les ayuden a allegarse de información precisa y confirmada por fuentes confiables.

Criticó que, si bien la reforma establece la liquidación de las y los trabajadores, se defina al Instituto para Devolver al Pueblo lo Robado (INDEP) como la autoridad encargada de administrar los recursos. "El INDEP es una institución que, como todo en esta administración, ha sido señalada por opacidad y por su ineficiencia y falta de transparencia.

"Los trabajadores de Notimex han sido objeto de una venganza, esto ha sido una venganza por parte de la directora San Juana Martínez, esta señora inepta e incompetente, que aplicó una de las más viejas prácticas patronales como las amenazas, el envío de golpeadores, y presionó a los sindicalizados. Lo que dice el dictamen no es suficiente, están dejando en la orfandad a más de 300 trabajadores sindicalizados", denunció.

La diputada de MC, María Teresa Ochoa, recriminó: "El Presidente dice que ya no se requiere Notimex porque los mexicanos ya tienen las mañaneras, cuando hay estudios que enumeran un sinnúmero de mentiras que se dicen desde la mañanera, sin contar que esto es violatorio de la ley que establece el acceso a la información veraz, neutral, imparcial y confiable.